

Danksagung

Herzlichen Dank den Verwandten, Freunden und Bekannten, die unserem lieben

Erich «Rag» Rentsch

gedachten und uns durch Wort und Schrift ihr Beileid bekundeten. Ebenso möchten wir uns für die zahlreichen Spenden an die «Stiftung Denk an mich» bedanken.

Es ist schwer, einen geliebten Menschen zu verlieren. Wohltuend und tröstend ist es, Anteilnahme zu erfahren. Erich wurde feierlich und besinnlich, seinem Wunsch entsprechend, der Aare übergeben.

Bern, im Juli 2018

Dominique Lohr und Trauerfamilie